
10代 0人

20代 3人

30代 9人

40代 23人

50代 12人

60代 9人

70代以上 15人

71人

広報あつぎ1352号（6月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

■ きれいだから。

■ 厚木市にばら農家があることを初めて知った。

■ 「暮らしに寄り添うばらの花」という言葉に共感した。

■ コロナ禍で暗い毎日ですが、ご夫婦の笑顔とばらの写真がとてもすてきでした。

■ 仲の良さそうなご夫婦で、50年近く育てているばらの花を見て心が温かくなりました。

■ 閉塞した毎日だからこそ、1面のばらの花に癒されました。作り手のはにかんだ表情も良いですね。

■ バラを優しい目で愛でる男性と、それを見つめる優しい女性の雰囲気が何とも言えず、良かったです。

■ 花は心の栄養なので、厚木市の4件のばら農家を応援したいです。早速、夢未市で購入し、玄関、リビン
グ、仏壇に飾りました。

■ かわいいばらの花がとても魅力的でした。切り花や苗などを一般の人に提供してもらえる機会があれば、
是非、教えてほしいと思いました。

■ 厚木市にばら農家があることを初めて知りました。様々な困難を乗り越え、我が子のように大切に育てて
いる難波さんご夫婦を見て、ここのバラを購入したいと思いました。

■ コロナ禍で、心安まることのない世情ではありますが、久しぶりに心和む話題に出会いました。しかし、生
き物を育てる仕事だからこそ、苦労も多いと思うので、健康に留意して、私たちを楽しませてほしいです。

■ 「花は正直。気を配り、手を掛けた分だけ、長く、きれいに咲いてくれる」という言葉に、コロナ禍でストレス
が多い中、ほっこりするような言葉でした。何ごともいい加減に行えばいい加減なものができ、手を掛け
ればそれだけのものができるのだと実感しました。

■ 全国的にも進んだ取組で評価できる。

■ 子どもが小学生と中学生なので、どのように進めていくのか興味がある。

■ 子どもたちがパソコン端末に早くから触れ合うことで、苦手意識を持たないよう期待する。

■ 端末をどう使いこなせるか、使いこなせるように導けるかが重要であり、ただ端末を学校に導入すれば良
いというわけではないと思ったので。

■ ICTの進化は今後も急速に進むため、子どもたちには是非取得してもらいたいスキルの一つなので、
GIGAスクール構想には賛成です。時代に取り残されないよう、もっと推し進めてほしいと思います。

■ 厚木市でもGIGAスクール構想が進んでいることを理解できました。他市では、1人1台のパソコンを配布し
た際、操作履歴を残すことが問題となって配布が中止されることがあったので、実際に厚木市で運用する
際にはどのようなルールで生徒が使えるようになるのか気になりました。

■ すばらしい構想だと思いますが、教員のスキルが問われると思います。教員によって教え方に違いが
あってはいけないと思うので、研修の機会だけではなく校内での自己学習も必要だと思います。教えるこ
とは大変難しいので、1人1人の教員の習熟度を上げていくことが重要だと思います。

■ 小学生の子どもがいて、学校でパソコンを使うようになった。学校の先生は、パソコンの専門家ではない
ため、使い方を教えるのは大変だと思うが、どの先生でも指導できるような基礎的なマニュアルがあって
ほしい。また、支援員を派遣できるのは良いと思うので、先生の負担が増えないよう、先生への支援がど
んどんあると良いと思う。
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１面　暮らしに寄り添うばらの花

２面　進むGIGAスクール構想



■ 小・中学校に通う孫から、学校でパソコンが配布されたと聞き、どういうことかと思っていたのですが、広
報紙でGIGAスクール構想であることを読み、知ることができました。このような新しい教育システムは大
賛成です。教職員への支援体制にも力を入れているとのことで、教育の在り方も変化していることを知る
ことができました。

■ 絶対必要なサポート体制だと思うので、今後も拡充・強化を期待します。また、実施状況などの公表を期
待します。

■ 医療的ケアを必要とする児童・生徒に対して、訪問看護師が安定したケアを提供できるのは、とても良い
ことだと思います。

■ 気になっていた事柄だったため。就学児童・生徒がいない世帯では、学校関連の情報は知ることが難し
いので、広報等で紹介してもらえると知ることができる。

■ 健康に興味があったので。

■ 生活習慣病予防のための特定健診・特定保健指導や、日頃の規則正しい生活の重要性を再認識した。

■ 外出の機会が減っている中、運動不足が懸念され、それに伴ってくるのが身体の不調です。心身ともに
健康であるために工夫が必要な世の中になってしまったと思っていた時だったので、興味深く読みまし
た。

■ 毎年応募しているから。

■ どのようなものか気になったので。

■ GENKIポイントに興味を持っていたため、記事が参考になりました。

■ 今年も始まったGENKIポイントは、健康づくりに取り組みながらポイントを集めて応募すると抽選で特典が
もらえるという目標があるので、楽しみながら健康維持ができて良いですね。

■ 個別接種に興味があったから。

■ まだワクチン接種をしていないため。

■ やはり、今、一番気になることだから。

■ ワクチン接種情報が、今一番の関心事です。

■ オリンピックよりワクチン接種が優先のため。

■ 新型コロナウイルス関連の情報しか見なかった。

■ 64歳以下のスケジュールを早く知りたいです。

■ 市民に早く接種券が行き届いてもらいたいと思うから。

■ ワクチン接種情報が分かりづらいので、詳細を分かりやすく説明してほしい。

■ 今、一番気になることは新型コロナウイルス関連なので、最新の情報を早く知りたい。

■ 新型コロナウイルスの感染対策のため、ワクチン接種のスケジュールを知りたいから。

■ 心配していたワクチン接種の第一回を無事に済ませました。これからも情報を届けてほしいです。

■ 今、ワクチン接種は市民が一番知りたい情報です。ワクチン接種が開始したので、実際の会場写真など
を載せた1面も良いと思います。

３面　いつまでも健康でいられるように

３面　新型コロナウイルスワクチン接種情報

２面　医療的ケアが必要な児童・生徒に訪問看護師を配置

３面　　あゆコロちゃんGENKIポイント



■ 一人一人の意識があれば豊かな自然を守っていけると思います。

■ 様々な生き物が快適に生きるためにも、環境について考えながら生活したいです。

■ 人間も動物であり、自然の一部として生きていることを忘れてはいけないと思った。

■ これからも自然を大事にして、自然と共存していく厚木市であってほしいと思います。

■ 2050年ゼロカーボンシティ宣言を打ち出した厚木市なので、この特集は必然性があります。

■ 人間だけが生きているわけではないので、他の生物たちと共存共栄をしていかなければならないと思っ
た。

■ 地球環境や生態系は私たちが生活していく上で密接に関わってくると思うので、もっと多くの人に知っても
らうべきだと思った。

■ 以前住んでいた逗子市には、メダカやホタル等がいた。清川村にはドンコもいた。厚木市では、ホタルは
見たがメダカは見たことがないので、相模川等で探してみたい。

■ 様々な生命体が共存しているこの地球で、ある種が絶滅するということは、それがいつか我々人類にも
降りかかる問題かもしれないということを良く考えさせられたコーナーでした。

■ 6月は環境月間ということで、この記事を見て「レッドデータブック」を知りました。自然あふれる厚木市で、
身近な動物たちや植物に更に興味を持ちました。知らないこともたくさんあったので、勉強になります。

■ 厚木市は自然豊かで、川沿いを散歩していると、大好きなカワセミや青鷺や白鷺に出会うことができ、と
ても癒されます。この記事を読んで、改めて自然破壊につながらないよう、日々の生活を心がけようと思
いました。

■ 最近のニュースで、飼っていた生き物が逃げ出した、誰かが離してしまった等の話題を耳にするが、自然
界ではその場所に相応しい、また大事な役割を担っている生物や植物、動物でバランスが取れているこ
とを改めて考えさせられた。

■ 聖火リレーのことを知りたかったので。

■ コロナ禍での聖火リレーは中止してほしい。

■ 聖火リレーは楽しみにしていますが、予定通り開催されるか心配です。

■ 聖火リレーが中止になるとは残念です。しかし、いろいろと準備しているのが伝わったので良かったです。

■ コロナ禍でなぜ開催するのでしょうか。聖火リレーの目的は何ですか。１年前、完全なかたちでと言ってい
ましたが、蔓延防止重点措置の地域拡大など、取り返しがつかない事態になりそうです。

■ コロナ禍で開催されるオリンピックは、前回、1964年のオリンピックの感激を知っている者には待ちに待っ
たイベントです。1年先延ばしにはなりましたが、無事に開催されることを祈っています。聖火リレーも是非
見たいです。

■ コロナ禍で、ついにオリンピックに関することが厚木市にもやってくるということで読みました。沿道で応援
を許容する説明に現在の状況から違和感を感じますし、密を避けるのであれば、広報紙で事前に知らせ
るのではなく、事後報告だけで良いと思います。

■ 東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会について、実施に向けて市内でも準備が着々と行われて
いることは分かりました。聖火リレー等の人が集まるイベントについて、中止・無観客実施を決定した行政
もありますが、この点について市長をはじめ行政側からのアナウンスは聞いたことことがありませんが、
実施することについてのアナウンスは何かあったのでしょうか。

４・５面　生物多様性と未来を考える

６面　東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会



■ いつも目にしている広報紙が賞を受賞するのはうれしいです。おめでとうございます。

■ 毎回自然歳時記を楽しみにしているから。

５人

興味を持てる記事がなかった

８面　自然歳時記

８面　広報あつぎが内閣総理大臣賞



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

■ 記事のバランスが良いです。

■ いつも市民目線で特集を組んでくれるので、楽しみです。

■ 文化会館の駐車場での朝市の情報が記載されていないと思いました。

■ さすがに全国一位になるだけの内容が豊富で充実した広報紙は、読み応えがある。

■ 1日号のカラーがとても見やすいので、15日号もカラーになれば良いなと思います。

■ 今回の広報紙は自分には興味の無い内容が多く、新型コロナウイルス関連の情報しか見なかっ
た。

■ 毎号いろいろな記事を考えて作ってくださりありがとうございます。これからも楽しみにしています。

■ 全体的に今話題となっている身近なことから、市民の健康についてまでを丁寧に取材されていて、
広報紙として親しみが持ちやすくなっています。写真についても分かりやすく表現されていてとても
すてきだと思いました。

■ 最近の「広報あつぎ」は、見た目もきれいで読みやすくなったと思う。本厚木駅南口駅前も、整備され
たが、市街地周辺の道路は古いままで国道129号や246号に出るまでにすごく時間が掛かるので、
道路計画を特集してほしい。

■ 新庁舎整備基本構想の進捗状況が知りたい。

■ 厚木市の公共交通網整備計画を教えてほしい。

■ ワクチン接種ができる病院の詳細を紹介してほしい。

■ 空き巣にあったので、空き巣対策の記事をお願いします。

■ コロナ禍でも親子で楽しめる場所などの情報を掲載してほしいです。

■ 今、一番心配している新型コロナウイルスの情報を取り上げてほしい。

■ 今話題のニュースをきれいな写真を織り交ぜながら取り上げていってほしい。

■ 生活保護世帯と年金生活世帯の税金や介護保険の負担等の比較について取り上げてほしい。

■ 発達障がいを持った人について取り上げてほしい。以前出した障がいを持った子の記事もすばらし
かったです。

■ 家にいる時間が多くなり、書物を読む時間が増えた気がするので、図書館でおすすめの書籍等があ
れば教えてほしいと思いました。

■ 藤沢市では、今も通路を歩くと発電できるシステムが稼働しているのかなど、他の市町村にも目を向
けて取り上げることで、厚木市の良さを再発見できれば良いと思いました。

■ もっと新型コロナウイルス関連の情報を掲載してほしい。ワクチンを打てばバーベキューをして良
い、マスクを着用しないで歩いて良い等の間違った情報で動かれると困ります。64歳以下が打ち終
わり、新型コロナウイルスが蔓延しないことが分かるまでは、広報紙でワクチンを打ってからの予防
策についても呼び掛けてほしいです。

■ 1面のバラはとても美しくて、癒されました。

■ 1面のバラの花がとてもきれいで良かったです。

■ 1面の文字が写真と重なっていて少し読みづらく感じました。

■ なかなか人に花を渡す機会も少ないので、バラ農家の皆さんにも頑張ってもらいたい。

広報あつぎ1352号（6月１日号）インターネットモニターアンケート結果



■ コロナ禍で様々な報道を見て不安に思っている中、1面のバラに少し癒やされました。

■ 1面のバラの話題も興味を持った。厚木の花として、プレゼントの際などに自慢できる花をたくさん育
ててほしいと思う。

■ 厚木産のバラを見て、うれしくなりました。暗いニュースが多く、気持ちが沈みがちですが、お花には
癒やす力があると思います。

■ GIGAスクール構想を知り、教育環境が進化していることが分かりました。

■ GIGAスクール構想にも興味があります。日本は諸外国に比べて、ICT教育が遅れていると言われて
いるので、今後、どのように進むのか、また記事にしてほしいです。

■ コロナ禍でGIGAスクール構想に拍車が掛かると思います。学校や家でも取り入れていけば、おうち
時間が有効活用できると思います。また、厚木市や近隣の新型コロナウイルスの状況を知りたいで
す。

■ 健康でいられる街づくりのためには、人口が減少しないことを意識してほしい。

■ 誰かに健康を守ってもらうのではなく、自分で自分の健康を高めていくことを意識できるようなものを
発信してほしい。

■ あゆコロちゃんGENKIポイントに参加しようと思いました。

■ ワクチンを早く接種して安心したいと思った。

■ ワクチンの接種状況を分かりやすく教えてほしい。

■ ワクチン接種については、1面に掲載してほしい。

■ ワクチン接種情報が載っていて分かりやすいと思いました。

■ ワクチン接種の情報は引き続き詳細に発信してほしいです。

■ 厚木市の感染状況やワクチン接種の進捗などを教えてほしい。

■ ワクチン接種について、今後の流れを取り上げてほしいです。

■ ワクチン接種情報と副作用等に関する情報の発信を詳細にお願いしたいです。

■ ワクチン接種後の副反応に関して、高熱が出た際にはどうすれば良いのかなどを取り上げてほしい
です。

■ ワクチン接種について詳しく載せてほしいです。また、キャンセル待ちなどもあると良いと思いました。

■ ワクチン接種に関する情報が少ないように感じました。接種の進捗状況だけでなく、いつから64歳以
下への接種がスタートするか、優先順位はどうなっているかを適宜お知らせしてほしいと思います。

■ ワクチン接種の情報については、市のコールセンターの案内だけでは不十分だと思います。製造会
社（ファイザー等）の問い合わせフリーダイヤルもあるので、ここを掲載すれば市のコールセンターの
負担も軽減されるのではないのでしょうか。

■ 「生物多様性と未来を考える」は写真がとてもきれいで、独特な構成も目を引いた。

■ 生物多様性のような現実的でよく考える必要があるテーマをたくさん取り上げてほしい

■ 4・5面の環境月間に関する記事と写真は、知らないこともあったので参考になりました。

■ 今月号も見やすい紙面でした。6月が環境月間であることや、身近に絶滅危惧種がいることを知りま
した。

■ ヤマメはきれいな川でないと住めないと聞いたことがあるので、厚木市周辺の川もきれいなところが
あるのですね。



■ 4・5面の環境月間の記事ですが、厚木市での取組状況の公表を期待します。また、現状や課題など
も知りたいと思います。

■ 環境月間の記事を読み、自分の身の回りの動植物に今まで以上に気を配って、保護していく必要が
あることを強く感じました。

■ 聖火リレーの情報なども掲載されており、分かりやすくて良かったです。

■ オリンピックやパラリンピックの準備が進んでいることを実感しました。

■ オリンピックの観戦ツアーの告知が載っていたが、この状況で申し込む人はいるのだろうかと思っ
た。

■ 今月号は、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会の市としての取組について意思表明を期
待していましたが、イベント実施情報だけの掲載で非常に落胆しました。

■ 6面にオリンピックの聖火リレーと、7面には観戦チケットの販売が載っていますが、タウンガイドには
新型コロナウイルスによるお知らせも同時に掲載しているので、違和感が無いような一言がほし
かったです。

■ 本当は聖火リレーを見に行きたかったが、家で見ようと思う。オリンピック開催の是非は分からない
が、普段目にできないものは生で見たかった。交通規制が載っているので、都合で出掛ける場合は
気を付けたいと思う。

■ 65歳以上でワクチン接種の予約をしましたが、なかなかつながらなかった。私は1回目の予約が7月
中旬にできたが、大阪府や福岡県の友人は6月初めに1回目が打てるので、非常に遅いと思いま
す。もっと早くできないか検討をお願いします。

■ 新人シンガー発掘オーディションについて、今後も特集してほしいです。

■ 「広報あつぎ」が内閣総理大臣賞を受賞したと掲載されていたが、厚木市広報担当職員は厚木市民
の税金で給与をもらっているので、市民が何を望んでいるのかをきめ細かく情報収集してほしい。

■ 写真や文字の配置など、とても見やすく分かりやすいので、読んでいて楽しいです。その広報あつぎ
を他市に住む友人にも見せたりしていましたが、内閣総理大臣賞を取るほど優秀なものだったのだ
と思いました。

■ 内閣総理大臣賞受賞おめでとうございます。この受賞は厚木市民の誇りでもあります。今月号も受
賞に恥じない内容になっていると思います。モニターでなくても端から端まで目を通したくなる内容で
すね。多方面に行き届いた内容で飽きがきませんね。

■ 「広報あつぎ」が内閣総理大臣賞を受賞したというのはうれしいニュースでした。どのような点が評価
されたのかも是非紹介してほしいです。最近は紙面が見やすくなり、普段から市民の意見を聞きな
がら改善されていることが実感できます。広報紙に携わっている方々皆様に感謝します。

■ 「広報あつぎ」の内閣総理大臣賞受賞おめでとうございます。関係者の熱心な取材・編集の賜物だと
思います。無理をせず、リラックスした気分で、厚木市の隠れた話題を発掘してもらいたいです。厚
木郷土博物館と連携して、厚木市の歴史探訪などはどうでしょうか。広島県の毛利一族は有名です
が、厚木市が発祥の地と知っているのは、市民でも少ないようなので、是非実施してほしいです。



Ｑ　視聴した「あつぎ元気Wave」について、感想、意見をお聴かせください。

■ 楽しく視聴しました。

■ いつも、今回はどのような話題なのかと楽しみにしています。

■ 5月、6月の季節の花の見どころ・場所を紹介してほしいです。

■ ワクチン接種の会場が混まないような対策の案内があると良いと思います。

■ 厚木市周辺でも絶滅の恐れがある生物がこんなにいるとは思わなかった。

■ 池にザリガニを入れたことで、他の生物が全滅してしまった話は衝撃的でした。

■ ホンドイタチやニホンヤマネも厚木市にいたとは知りませんでした。環境保全に協力したいと思いました。

■ 七沢の施設が新型コロナウイルスの影響で休館になっていましたが、今は開館しているのか気になりまし
た。

■ ヤマメがいつまでも住めるような川が残っていけるよう、私たち人間もきれいにしていかないといけないで
すね。

■ 七沢自然環境保全センターには行ったことがありませんが、想像を超える自然が広がっていて行ってみた
いと思いました。

■ 「6月は環境月間多様な生き物を守ろう」は、せっかく吉田文雄さんの解説なので、もう少し深掘りしてほし
かったです。

■ 映像を通して七沢自然環境保全センター内の自然に触れることができました。また、厚木市は自然豊かで
あることを再認識しました。

■ 自然に恵まれている厚木市で、311種類の絶滅危惧に瀕している動植物があることに驚きました。人類に
とって自然の大切さを改めて知らせてくれました。

■ 広報あつぎの「自然歳時記」にて吉田学芸員の文章や写真を毎月見ていましたが、今回は「あつぎ元気
Wave」で動いている姿が見れたので、非常に興味深かったです。

■ 七沢自然環境保全センターは、いつも何気なく通り過ぎていましたが、改めて説明を聞くと、とても興味が
湧いてきました。また、自然の生態系や環境への取組が良く分かりました。

■ 「6月は環境月間多様な生き物を守ろう」を見て、厚木市には多様な動植物が生息していることを知るとと
もに、それを守るためには環境を守り、里山保全が必要だということを再確認しました。

■ 私も植物や生き物を間近で見てみたいと思いました。そして、生物を守るために私たちにできることと、
やってはいけないことを考えて子どもたち(次の世代)に伝えていかなければならないと思いました。

■ 厚木市にはたくさんの生物がいて、「レッドデータブック」に載っている生物も多いことを知りました。多種の
生物が生きられるのは、人間にとっても重要なことなので、生物多様性を重要課題として取り組んでいきた
いと思います。

■ 子どもがザリガニに興味を持っている。アメリカザリガニは、あちこちにいるイメージがあるが、同じザリガ
ニでも、日本のザリガニと比較し、生態系に与える影響がこんなにも違うのかと驚いた。吉田先生のコップ
を使用した生態系の説明は、小学生への説明になると思った。

■ 七沢の自然園の紹介で、アメリカザリガニが生態系を壊したという話はショックでした。小さい頃アメリカザ
リガニを取って喜んでいたのですが、それが日本古来の品種を絶滅につなげるとは全く考えていませんで
した。様々な制約がある中でも、自然の保護に頑張っている方に焦点を当てたのは良いと思いました。ま
た、リポーターも丁寧に受け答えしていて好感を持てました。

広報あつぎ1352号（6月１日号）インターネットモニターアンケート結果

あつぎ元気Wave6月第1回（6月1日から6月15日まで）



■ 七沢自然環境保全センターは、5年以上行ってないので、孫と一緒に行ってみようと思った。また、聖火リ
レーは見たいが、新型コロナウイルスが落ち着かないのでやめておこうと思う。

■ 「広報あつぎ」の環境月間の紙面を見た後に視聴したので、厚木市の生態系についてより理解を深めるこ
とができました。また、聖火リレーのルートについても知ることができました。

■ 七沢自然環境保全センターは、行きたいと思いながらなかなか重たい腰が上がらなかったのですが、この
番組を視聴して行きたい気持ちが強くなりました。また、オリンピック聖火リレーは、我が家の近くを通るこ
とを初めて知りました。

■ 「6月は環境月間多様な生き物を守ろう」では、自然の大切さを痛感し、目を背けてはいけない問題だと思
いました。また、厚木市にはすばらしい自然があることが良く分かりました。「東京2020オリンピック聖火リ
レー」は、観客の密が大変心配です。

■ おうち時間が多いからこそ、公園の動画はとても楽しく視聴し、自分も行ったような気分になりました。ま
た、オリンピック開催には懐疑的ですが、聖火リレーが来ると思うと関心が高まりました。医療従事者の
方々のことも考えると、時期尚早と思いますが、わくわくしますね。

■ 6月環境月間ということを知り、身近なところから環境を考えてみようと思いました。また、聖火リレーがある
ことを初めて知った。ミュージックフェスティバルについても、原石が発掘できると良いですね。

■ 環境月間で私たちが日頃忘れていることを思い出せてとても良かった。若者への夢と希望を叶える機会が
ある新人シンガーオーディションの企画は、今後も続けてほしいです。

■ 聖火リレーの実施が心配になった。

■ 公道での聖火リレー中止は応援したかったので残念です。

■ 聖火ランナーが走るコースを紹介していて分かりやすかったです。

■ オリンピックの聖火リレーのコースの情報などが良く分かりました。

■ 聖火リレーのコース案内が良かったです。おそらくライブ中継で見ることになると思います。

■ いよいよオリンピックの聖火が厚木市に来ますね。行きたい気持ちを抑えて自宅から応援します。

■ オリンピックの聖火リレーは、直接応援に行きたいところですが、ライブ中継で見たいと思います。

■ 聖火リレーの日程が近づいてきましたが、見に行くことができないので、何らかの形で発信してほしいで
す。

■ 聖火リレーの情報が詳しく分かって良かったです。できれば直接観戦したいですが、その頃の情勢で検討
したいと思います。また、聖火フェスティバルも無事に開催できることを願っています。

■ オリンピックにより、経済が少しでも元気になるのは良いと思う。ただ、新型コロナウイルスを理由に子ども
たちに様々なことを規制して部活などは行えず、オリンピックは良いということには違和感を感じます。

■ 今年は新人シンガー発掘オーディションが開催されるとのことで、どんな方が選ばれるのか楽しみです。

■ あつぎ郷土博物館での網走の特別展が早く見たい。

■ クリオネについて初めて知ることが多かった。物産展も良い企画だと思った。

■ あつぎ郷土博物館の特別展に早速行ってみたいと思います。また、看護師、介護職への助成金は、大い
に利用してほしいと思いました。エコリーダーの活動も知ることができました。

あつぎ元気Wave5月第2回（5月15日から5月31日まで）


